

ICC rechaza la iniciativa hacendaria (El Financiero 15/10/13)

ICC rechaza la iniciativa hacendaria (El Financiero 15/10/13) Martes, 15 de octubre de 2013 · ICC RECHAZA REFORMA HACENDARIA Las Cámaras de Comercio y Federaciones industriales de Finlandia, Alemania, Estados Unidos, Italia, Reino Unido y algunas otras afiliadas a la International Chamber of Commerce (ICC) enviaron, recientemente, cartas al secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en contra de la propuesta de reforma hacendaria. En dichas misivas advirtieron que habrá daños a las inversiones existentes y futuras, porque la nueva propuesta fiscal no incluye tasas impositivas que sean competitivas, sino que representan mayor carga administrativa, inhibirían el consumo, aumentarían el nivel general de precios y producirían tensiones inflacionarias. ICC de Reino Unido advirtió que si se aprueban los cambios propuestos muchas empresas de ese país podrían decidir no volver a contratar en México operaciones de sus firmas, porque se encarecerían los costos, además de que otras reconsiderarían sus inversiones o las frenarían en su totalidad. Lo mismo advirtió el director ejecutivo de ICC Finlandia, Risto Penttila, quien dijo que muchas actividades podrían moverse a Estados Unidos. "Resulta preocupante que una reforma hacendaria como está planteada, inhiba el consumo y la inversión, en lugar de que se ensanche la base impositiva, se reduzcan las tasas tributarias máximas y se combata la corrupción e impunidad", aseguró ICC en un comunicado. Sería conveniente posponer algunos de los cambios propuestos para encontrar soluciones de más fondo, aprovechando el estudio que está haciendo la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), señaló la presidenta de ICC Alemania, Angelika Pohlenz, en la carta que envió a Videgaray. Una de las mayores coincidencias entre los organismos de comercio es que el aumento del ISR, la no deducibilidad del 100 por ciento de las prestaciones salariales y gravar a las importaciones con IVA afectarán las finanzas de las empresas.